

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Le dimanche 12 juin, c'est solex et mobylettes !

Profitant du pont de l'ascension Jean-claude Moutte et ses amis ont repéré avec Inge Van der Zeel du comité des fêtes, une dernière fois, le circuit de 50 Km autour du Mont Gargan qui servira de randonnée aux nombreux amoureux de la mobylette et du solex qui se rassembleront le dimanche 12 juin à La Croisille-sur-Briance pour la première grande journée en limousin dédiée à ces « bicyclettes à moteurs » qui ont



été les icônes de toute une génération. Avec une bourse aux pièces

détachées et une exposition de modèles historiques le matin à la salle polyvalente

de La Croisille, puis une virée autour du Mont Gargan l'après-midi, c'est une première en limousin qui s'annonce pour ce festival des deux roues dont le succès des rencontres d'amoureux de la « mob » ne se dément pas, et existe déjà depuis longtemps dans d'autres régions de France et même d'Europe.

Contact : Journée de la mob et du solex : Jean-Claude Moutte au 09 79 32 36 05. Courriel : jcmoutte@orange.fr.

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Fin de service après 40 ans pour Bernard

Dans une collectivité comme la Croisille, au fil des ans, des liens se sont tissés entre les élus et les employés municipaux. Et cela se sentait lors de la petite réception organisée pour le départ en retraite de Bernard Boussey, au cours de laquelle tous les présents ont voulu souligner combien un départ en retraite comme le sien, après 40 ans au service des administrés marquait un moment un peu particulier dans la commune.

Aussi à l'heure où il quitte son travail, Bernard a pu mesurer toute l'estime et la reconnaissance pour le tra-



vail accompli qu'il a auprès du Maire et du conseil municipal, ainsi qu'auprès de ses collègues des services municipaux.

Dans son petit discours le Maire souligna d'ailleurs

« Son attachement au service public qui n'a jamais été pris en défaut » et « sa passion et son dévouement dont il a toujours fait preuve, parfois même, les dimanches et jours fériés, sans jamais compter ses heures ».

Et comme l'heure d'une retraite bien méritée a sonné et que c'est une seconde vie qui commence pour lui, en guise de témoignage et de reconnaissance, il se vit offrir ainsi qu'à son épouse des cadeaux des élus et du personnel.

Tout le monde lui souhaite une longue et belle retraite et le remercia une dernière fois pour son dévouement à la commune dont il a pu voir qu'elle avait beaucoup changé en 40 ans.

Enfin après la remise des cadeaux en présence de sa famille tout le monde trinqua à la santé de Bernard et à cette belle soirée.



MARDI 25 M

La guerre d'Al

Le comité FNAC comité à une sé d'Algérie. Cette de Roger Woilf GAGE à la FNAC

MÉMOIRE D

A l'occasion de ANACR de Châ policiers et gen de Châteauneuf la Chorale Saint Parc Jane Limou le vendredi 27 m Entier et à 14 h 30

LOTOS, B

Désormais le soirées repa locales sous comporter tions, prix d' mations rep Nous inviton tions dans r nonces pub parution ou

VOS PI

Désorm dans SIX Poitou-C fitez d'un net. Rem page «Pe

Portes de Vassivière

■ PAYS-DE-VASSIVIÈRE

La saison des Marchés de Producteurs de Pays débute bientôt !

Les marchés de produc-

LA VIE D

Correspondan Céline Pabois Pharmacie de (05 55 69 10 35).

☐ EYMOU

Cinéma Le Jea

dimanche à 17 h

des femmes (VO)